



Guadalajara, Jalisco, México
12 de septiembre del 2016
Universidad Guadalajara Lamar
Hidalgo I



Alumno: Edgar Olvera López

Matricula: BE03967

Materia: Habilidad Verbal

Maestro: Ademir Aréchiga

Actividad: 1

Tema: Foros

FORO SALUD SEXUAL ¿CORRECTO O INCORRECTO?

Guadalajara, Jalisco, México. a 12 de septiembre de 2016.

Atención: *Sector Salud,
Sector Académico,
Centros de Investigación,
Interesados en el tema,*

Para todos los interesados,

Por medio del presente, les extendemos una cordial invitación a participar en el foro, mismo que se ha organizado con el objetivo de dar a conocer a los interesados en el tema de salud sexual, y las repercusiones que le falta de información podrían conllevar.

El foro tendrá lugar el día 13 de septiembre del año 2016 en las instalaciones de la universidad Guadalajara lamar campus hidalgo I, ubicada en av. Hidalgo No. 123, El objetivo del Foro es realizar un análisis de las obligaciones que derivan de la correcta enseñanza respecto a la educación sexual en la población de México, y la manera correcta en la que se debería impartir.

Se agradecerá a quienes reciban esta invitación su más amplia difusión, así como confirmar anticipadamente su asistencia, con la cual podremos prever la mejor atención para usted.

En espera de saludarlos personalmente en el Foro, aprovechamos la ocasión para enviarle un cordial saludo.

Ing. Natalia Silva
Presidencia
Secretaría de
educación pública

Dr. Edgar Olvera
Presidente
Centro universitario de
ciencias de la salud UdG

Lic. Jahaira Rojas
Vicepresidente de
Asuntos Secretaría de
salud del estado de
Jalisco

Dra. Karime Hernández
Coordinadora
Instituto mexicano del
seguro social